

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Bab ini menjelaskan kesimpulan dan saran. Kesimpulan merupakan penjelasan mengenai data temuan dan pembahasan analisis secara keseluruhan, sedangkan saran merupakan solusi yang akan peneliti paparkan kepada pembaca.

A. Simpulan

Melalui analisis data temuan sebanyak 17 data, seluruh karangan cerita pendek karya siswa memiliki unsur tema dan tokoh didalamnya. Namun pada unsur latar tempat terdapat 5 karangan cerita pendek yang tidak memilikinya, serta terdapat 3 karangan cerita pendek yang tidak memiliki latar waktu didalamnya. Pada unsur amanat ditemukan 5 karangan cerita pendek yang tidak memiliki amanat didalamnya. Dari 17 data temuan yang dianalisis oleh peneliti, hanya terdapat 3 karangan cerita pendek karya siswa yang mengandung unsur intrinsik lengkap didalamnya.

Melalui penelitian ini diketahui bahwa pentingnya membiasakan siswa dalam menuangkan ide pikirannya ke dalam sebuah karya sastra serta perlunya meningkatkan minat baca siswa agar pengetahuan siswa mengenai sastra anak dapat lebih banyak lagi.

Unsur intrinsik tidak hanya dijumpai saat di sekolah dasar saja, tetapi juga dijumpai hingga pendidikan tinggi. Terlebih unsur intrinsik seringkali masuk sebagai salah satu soal ujian siswa. Unsur intrinsik dipelajari bertahap, maka dari itu diperlukannya pemahaman siswa agar pengetahuan mengenai unsur intrinsik akan terus bertambah dan berkembang. Unsur intrinsik juga membantu siswa untuk mengetahui serta memahami isi karya sastra lebih mendalam sehingga siswa dapat membuat dirinya menjadi bagian dalam sebuah cerita.

Melalui penelitian analisis karangan cerita pendek ini yang berpusat pada unsur intrinsik yang terkandung didalamnya, maka lahirlah bahan pembelajaran yang kelak akan membantu siswa dalam memahami unsur intrinsik serta materi untuk membuat karangan cerita pendek dengan memperhatikan unsur intrinsik didalamnya.

B. Saran

Saran peneliti untuk seluruh pembaca skripsi ini terlebih khusus pembaca dari dunia pendidikan. Mari kita bersama merefleksikan diri untuk membantu setiap siswa lebih menyadari betapa pentingnya membaca dan betapa pentingnya menuangkan ide pikiran ke dalam sebuah karya sastra sebagai salah satu bentuk komunikasi.

Sangat penting bagi pendidik mengetahui sampai sejauh mana siswa memahami materi yang diperoleh. Melalui karangan cerita pendek karya siswa ini kita dapat mengetahui pemahaman siswa mengenai unsur intrinsik yang kedepannya dapat menjadi bahan pembelajaran bersama untuk selanjutnya.

Peneliti juga berharap penelitian ini dapat menjadi manfaat bagi peneliti selanjutnya yang akan membahas lebih dalam lagi.